



Le Cameroun a obtenu une précieuse victoire face au Mozambique sur le score étriqué de (1-0).

Ce lundi après-midi, le Cameroun a réalisé une bonne opération en s'imposant face au Mozambique (1-0). Les coéquipiers d'Eric Choupo-Moting, titulaire en attaque, ont longtemps souffert pendant le match et ont fini par trouver la faille par l'intermédiaire du défenseur Michael Ngadeu-Ngadjui (69e).

Avec cette victoire, le Cameroun n'a malheureusement pas pu s'emparer de la tête du groupe, toujours dominé par les éléphants de la Côte-d'Ivoire qui ont dominé à domicile (2-1) le Malawi .

Rendez-vous le 11 octobre en Afrique du Sud pour le match retour contre le Malawi et le 16 du même mois à Yaoundé pour le match retour contre la Côte-d'Ivoire.